



Tourenbericht Schwägalp-Kronberg mit dem Alpina Herisau am 4./5.09.2021

Auf Initiative von Eugen Müller vom Alpina-Herisau und den Mittwochsjasser in unsere Hütte, organisierte Eugen ein Wochenende in ihrer Clubhütte unterhalb der Schwägalp. Um ca. 13.00 Uhr trafen leider nur 5 Claridianer ein, nämlich **Stella, Luna, Noldi, Donner und Bär**.

Bei sommerlichen Temperaturen spazierten wir durch Wiesen und Wald Richtung Schwägalp. Als wir zurück zur Hütte kamen waren schon etliche Mitglieder vom Alpina Herisau am Apéro vorbereiten. Bei Caipirinha und feinen Häppchen genossen wir den Sonnenuntergang.

Nach dem Essen herrschte bei einem feinen „Tropfen“ ein reger Gedanken- und Gesprächs-Austausch.

Am Sonntagmorgen wanderten wir dann hinter "Bergführer" Eugen in ca. 2 1/2 Std. auf den Kronberg, wo wir das Mittagessen einnahmen. Ich und Eugen wanderten wieder zur Hütte zurück. Die restlichen mit der Bahn nach Jakobsbad, wo sie freundlicherweise von Ernst mit dem Auto zur Hütte zurückgeführt wurden.

Ich bedanke mich im Namen von AC-Clarida bei Eugen und seinen Mithelfern für das gelungene Wochenende.

Bär